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Завтра наступает декабрь—зайёрщ4ющйй месяц пя
той пятилетки. Дело нести коллектива металлур
гов—с первого дня этого месяца организовать четкую 
работу по графику на всех участках комбинатуи 
добиться новых успехов в социалистическом сорев
новании за достойную встречу XX съезда. Комму
нистической партии! 

Цена 10 коп. 

Достойно встретим XX съезд КПСС! 
План одиннадцати месяцев 

выполнен досрочно 
Трудящиеся нашего металлургического комбината все шире 

развертывают социалистическое соревнование за достойную 
встречу X X съезда Коммунистической партии Советского Сою
за и подкрепляют свои обязательства новыми успехами в тру
де. Борясь за претворение в жизнь решений июльского Плену-
ма ЦК КПСС, коллектив комбината одержал в ноябре новую 
трудовую победу. Вслед за горняками, доменщиками и стале
плавильщиками 27 ноября завершили план 11 месяцев коксо-
вики, а 28 ноября—прокатчики. 

В этот же день весь коллектив комбината досрочно выпол
нил план одиннадцати месяцев по всему производственному 
циклу. Металлурги комбината добились дальнейшего улучше
ния технико-экономических показателей. Только за 10 месяцев 
комбинат дал 22,8 миллиона рублей сверхплановой экономии. 

Мартеновцы первого цеха 
завершили пятилетний план 

Слаженно трудятся сталеплавильщики первого мартеновского це
ха, готовясь достойно встретить XX съезд КПСС. 24 ноября кол
лектив цеха рассчитался с планом 11 месяцев, а 29 ноября выдал 
последние тонны металла в счет задания пятой пятилетки. 

Первыми в цехе рапортовали о досрочном завершении пятилетне
го плана сталевары печей № 6 и № 4 тт. Пряников, Покосов, Ма
когонов, Корчагин, Курочкин, Аверьянов. 

На протяжении пятилетки мартеновцы совершенствовали техно
логию, добиваясь роста производительности труда я увеличения 
выплавки стали. Производство стали по сравнению с 1950 годом 
возросло на 32,2 (процента, продолжительность илавки сокращена 
на больших печах на 1 час 16 минут и на малых — на 1 час 33 
минуты. 

Впереди смена Сычкова 
Коллектив обжимного цеха на

стойчиво борется за выполнение 
обязательств в честь XX съезда 
партии. 24 ноября досрочно вы
полнили план 11 месяцев обжим
щики второго блуминга, а 26 но
ября — веаь коллектив цеха. 

В этом месяце коллектив треть
его блуминга, используя дополни
тельную клеть, резко повысил 
производительность агрегата. За 
26 дней текущего месяца он об
жал дополнительно к заданию 
'Много металла. 

Особенно хорошо несет пред
съездовскую вахту смена, кото-
р й руководит т. Сычков. Стар
шие операторы главного1 поста 
тт. Нестеров, Тыртышный, Полян
ский, старший вальцовщик" т. Со-

пов обеспечили аритмичную работу 
и высокую ороиэвюдите^ьностъ в 
горячий час. Дополнительно к 
2 6-дневному заданию они обжали 
4721 тонну слитков. 

Обеспечивают высокую произ
водительность блуминга и рабочие 
других участков — машинисты 
клещевых кранов тт. Лифанов, 
Кечин, сварщики тт. Попов, По̂ -
валихин, Печенкин, старший эле
ктрик машинного зала т. Ивлев 
и другие. 

(Коллектив блуминга продолжа
ет увеличивать выдачу обжатого 
сверх плана металла, чтобы до-
срочно рассчитаться с пятилет
ним заданием. 

В. СПИРИДОНОВ. 

Дружно несет трудовую вахту в честь X X съезда партии 
коллектив шестой печи первого мартеновского цеха. Он в 
числе первых выполнил пятилетний план. За 27 дней ноября 
здесь сварили дополнительно к заданию 1300 тонн стали, В 
том числе около 500 тонн сверхпланового металла выдала 
печная бригада сталевара* В. Пряникова. 

На снимке: сталевар В. Н. Пряников (справа) со своим 
первым подручным И. М. Кадошниковым на рабочей пло
щадке у печи. _ „ „ 

Фото Б* Карпова. 

На снимке: вальцовщик 
листопрокатного цеха № 1 
комсомолец Сергей Зуев, ко
торому по итогам Всесоюзно
го соревнования рабочих ве
дущих профессий присвоено 
звание «Лучший вальцов
щик». 

Фото Е. Карпова. 

Листопронатчини 
на трудовой вахте 
Соревнуясь за достойную встре

чу XX съезда КПСС, коллектив 
листопрокатного цеха в числе 
первых на комбинате досрочно 
завершил производственную про
грамму 11 месяцев и уже девять 
дней катает железный лист в 
счет декабря. 

В ноябре пюирежнему идет впе
реди коллектив среднелиотового 
стана, имеющий на своем счету с 
начала месяца 1300 тонн прока
та, выданного дополнительно к 
заданию. Здесь третья бригада на
чальника смены т. Шдаляна и 
мастера .т. Козыря за 27 дней 
ноября прокатала 650 тонн 
сверхпланового листа. 

Сейчас листопрокатчики прила
гают 'все усилия к тому, чтобы до 
конца года дать народному хозяй
ству в честь XX съезда партии 
как можно больше сверхплановой, 
высококачественной продукции. 

Выполнили 
обязательства 

Коллектив комеомольско-моло-
дежной мартеновской печи N° 20 
—инициатор социалистического 
'Соревнования за досрочное вы
полнение пятой пятилетки сдер
жал свое слшо. Он в числе пер
вых досрочно завершил пятилет
ний план. 

Бригады этой печи, возглав
ляемые сталеварами тт. Творого-
вым, Акшинцевым и Старости
ным, достигли! высоких 'показате
лей. С начала пятилетки они вы
плавили больше 26 тысяч тонн 
сверхплановой стали, длитель
ность шавки сократили на 1 
час. 58 минут и съем стали с од
ного квадратного метра пода уве
личили по 'Сравнению с прошлым 
годом на 1600 килограммов. 

На трудовой вахте в честь XX 
съезда партии коллектив печи 
'умножает трудовые успехи, вы
дает сверхплановый металл. 

В. ЖУРАВЛЕВ, 
заместитель секретаря бюро 

ВЛКСМ. 

Л У Ч Ш Е И С П О Л Ь З О В А Т Ь 
РЕЗЕРВЫ П Р О И З В О Д С Т В А 

В завершающем году пятой пя
тилетки коллектив листопрокат-
чиков первого цеха добился но
вых успехов. Он в числе первых 
досрочно выполнил план 11 меся
цев и уже выдал многие тысячи 
тонн металла в счет декабря. 

Достойный вклад в выполнение 
социалистических обязательств 
внес коллектив нашей первой 
бригады, где начальником смены 
работает т. Лаушкин и мастером 
производства т. Соколов. За 10 
месяцев (бригада прокатала 7234 
тонны листа, сверх плана и дала 
715 тысяч 'рублей сшерхпланошой 
экономии. 

Эти результаты достигнуты 
благодаря тому, что весь коллек
тив настойчиво борется за выпол
нение принятых обязательств. Мы 
стараемся увеличить производст
ве в горячий час, прежде всего 
щ счет устранения мелких про
стоев и неполадок, сокращения 
времени на перевалках. Большую 
р(шь в этом играет использование' 
е<гыта передовых рабочих цеха. 
На основе обобщения этого опыта 
разработан график скоростного 
проведения перевалок. За каж
дом краном закрепили так назы
ваемое «перевалочное звено», а 
за каждым членом звена — опре
деленные операции. В результате 
каждый рабочий, участвующий в 
перевалке, лучше овладевает сво
им делом, быстро и точно выпол
няет свои обязанности. 

Раньше мы начинали перевал
ку с верхнего рабочего валка, а 
теперь по предложению старшего 
вальцовщика т. Какутьева начи
наем с нижнего, что значительно 
удобнее и дает экономию во вре
мени. Устранили мы ряд непола
док в проведении перевалок, вне
сли изменения в процесс этой ра
боты. 

Значительное время занимала у 
вас настройка стана после пере
валки. Чтобы иастроить стан на 
нужный профиль, приходилось 
пропускать через клети 3—4 на
строенных полос металла. Теперь 
мы изменили конструкцию при
способления, при помощи которо

го регулируется оожатие металла 
на клетях для получения 'задан
ного профиля. Это упростило и 
сократило настройку клетей пос
ле перевалки, позволило настраи
вать стан сразу же на заданный 
профиль, без пропуска настроеч
ных полос. 

Значительно сократилось вре
мя, затрачиваемое на перестройку 
стана при переходе с одного про
филя проката на другой. Этому 
способствовало использование ра
диосвязи между участками. 

Все более широкое применение 
находит у нас автоматика произ
водственных процессов, внедре
ние различных технических нов
шеств. 

В течение всей смены мы ста
раемся удержать высокий темп 
прокатки, что обеспечивает опе
ратор третьего поста Петр Мед
ведев. Старший сварщик, почет
ный металлург т. Авдошин доби
вается подачи на стан хорошо на
гретого металла. 

Однако в настоящее время на
ша бригада работает неровно, не 
справляется с планом. И это про
исходит прежде всего из--за неу
довлетворительного снабжения це
ха металлом. С нагсала месяца на
ша бригада простояла из-за от
сутствия металла 13 часов. Очень 
плохо обстояло дело со снабжение 
ем металлом и в октябре. А ведь 
потери мы несем огромные. Их 
даже трудно учесть, ибо 'речь 
идет не только о прямых поте
рях, но и косвенных, так как 
простои расхолаживают коллек
тив, приводят к штурмовщине; 
порождают свои неполадки. 

Равномерное нормальное обес
печение металлом дало бы 'Воз
можность иметь нам лучшие по
казатели. 

Все мысли и дела наши направ
лены сейчас к тому, чтобы устра
нить свои недостатки, полнее ис
пользовать внутренние резервы и 
справиться с поставленными за
дачами. 

С. ЗУЕВ 
вальцовщик листопрокатного 

цеха. 

т. Слееарев и мастер т. Новокре-
щенов <сварили плавку на 2 часа 
30 минут раньше графика. В этот 
же день выдали скоростные плав
ки сталевары тт. Якшин, Моска
лев, Осипов и другие. 

Успешно несут трудовую вахту 
в честь XX съезда сталеплавиль
щики второго мартеновского цеха. 
Здесь с начала ноября выдано 
169 скоростных плавок и свыше 
3 тысяч тонн стали сверх плана. 
28 ноября сталевар восьмой печи 

Помогаем сталеплавильщикам 
На днях в бригадах каменщи

ков первого мартеновского цеха 
прошли производственные сове
щания, где уделено- большое вни
мание борьбе за улучшение каче
ства. Совещания помогли вскрыть 
недочеты и сплотить бригады для 
лучшего выполнения 'обязательств 
в предсъездовском соревновании. 

Хороший пример в борьбе за 
выполнение обязательств показы
вает бригада мастера т. Мухамедо-
за. В ночь на 28 ноября коллек
тив бригада имел задание подго
товить 5 разливочных желобов. 
Но ш процессе работы тостузшло 

6 горячих сталерааливочных ков
шей, требующих замены футеров
ки днищ, ремонт которых не был 
предусмотрен. 

Коллектив бригады, зная, что, 
своим трудом он помогает марте
новцам увеличивать выдачу ста
ли, все задания выполнил без 
задержек. В процессе работы осо
бенно отличались каменщика 
тт. Ушаков, Малков, Горбушин, 
которые работали четко и с от
личными показателями. 

Я. ШУНИН, 
старший мастер каменных 

работ» 

СКОРОСТНЫМ МЕТОДОМ 
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xviii городская 
ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

(26—27 ноября состоялась 
XVIII городская 'партийная кон
ференция. Делегаты конференции 
заслушали и обсудили" отчетные 
доклады горкома КПСС и реви
зионной комиссии, с которыми 
выступили с ек ретар ь горкома 
партии т. Щербаков и 'председа
тель ревизионной комиссии т. 
Птицьгн. 

Как в докладе, так и в прени
ях основное внимание было уде
лено нерешенным задачам 
в борьб* за дальнейший техниче
ский прогресс, за выполнение 
постановления июльского-Пленума 
ЦК КПСС. Вместе с тем делегаты 
конференции резко критиковали 
горком КПСС и его секретарей за 
то, что в городе плохо решаются 
вопросы культурно-бытового об
служивания трудящихся. 

Начальник горного управления 
т. Котов, рассказав об успешном 
выполнении горняками плана пя
той пятилетки, говорил о том, ЧТО' 
горкому партии необходимо' ока
зать помощь в решении вопроса 
о расширении рудной базы с тем, 
чтобы обеспечить выполнение за
дач шестой пятилетки. 

Научный работник педагогиче
ского института, секретарь парт
организации % Державин в своем 
выступлении критиковал горком 
партии за то, что крайне мало 
интересуется работой института. 

Заведующий организационно-
инструкторским отделом Право
бережного райкома партии т. Ку-
зема подверг критике горком пар
тии за то, что он не проверяет 
выполнение своих решений. Ра
ботники горкома партии главное 
внимание уделяют подготовке ре
шения, а организаторской работой 
по-настоящему не занимаются. 
Они -слабо связаны с первичны
ми организациями. 

Делегате конференции т. Ку
шка, оператор адъюстажа обжим
ного цеха т. Жданова, секретарь 
парторганизации мартене вског о 
цеха $& 1-а т. Батиез и ряд дру
гих в своих выступлениях резко 
критиковали горком партии за 

Воспитывать достойную смену 
На днях (состоялось открытое 

партийное собрание центральной 
электростанции, которое обсудило 
доклад директора школы М 9 
т. Халупенко о коммунистическом 
воспитании детей в школе и 
семье. 

По докладу (развернулись ожив
ленные прения, в которых при
няло участие 11 человек. Многие 
из выступающих приводили -при
меры из личной жизни и крити
ковали тех, кто устраняется от 
воспитания детей. Внимательно 
было выслушано выступление ма-
стефа т. Фукса. Он говорил о не
обходимости учить детей уважать 
труд. 

— Надо, чтобы ребенок знал, 
какой путь прошел̂  его отец, по
нял, что всего достигаешь только 
трудам и ученьем,— говорил он. 
Это утверждение т. Фукс под
тверждал (примерами из жизни 
своей семьи, оде дети учатся 
хорошо, работают в саду и имеют 
хороших друзей. 

Начальник химцеха т. Голланд 
напомнила, что 'родители должны 
дорожить авторитетом учителей, 
чаще (бывать в школах, выяс
нять, как учится сын или дочь, 
помогать школе. Она привела 
пример, как работница ЦЭС 
т. Алентьева, муж которой погиб 
на фронте, хорошо воспитала 
троих дочерей. По окончании сред
ней школы одна из них работает 
лаборанткой, другая табельщи
ком. Третья (учится в техникуме. 

Некоторые товарищи критико
вали руководителей ЦЭС, мало 

интересующихся условиями жиз
ни и труда многосемейных рабо
чих. Слесарь т. Акатышев зая
вил, что его семья проживает в 

'одной комнате, за стол готовить 
уроки садятся сразу 4 ученика. 
А за 24 года работы его* на j 
электростанции никто из ЦЭС не 
пришел к нему, чтобы поинтере
соваться, как он живет и как 
создает условия, чтобы дети учи
лись хорошо и уважали труд и 
общество1. 

Слесарь т. Туленкова также 
критиковала руководителей стан
ции, которые переводят ее из 
смены в «смену и этим мешают 
наладить нормальное воспитание 
детей. 

Зам е̂ститель начальника элект
роцеха т. Захаров критиковал 
слесаря т. Писаникова и инже
нера по ТРУДУ т. Ручушкина за. 
то, что не занимаются воспита
нием своих детей, не приучают 
их к ТРУДУ* поэтому они отстают 
в учебе и остаются в классах на 
второй год. 

Собрание приняло решение, в 
котором указало на ошибки не
которых {родителей в воспитании 
детей и призвало всех трудя
щихся ЦЭС держать (более тес
ную связь со школой. Руководи
телям ЦЭС предложили помочь 
подшефной школе оборудовать 
мастерскую, иде бы дети приоб
ретали трудовые кавыки.' Пар
тийное собрание поручило ряду 
товарищей поставить такие воп
росы для обсуждения на рабочих 
собраниях. 

Н А Т Е К У Щ И Е Т Е М Ы 

Распространение печати 
— в а ж н о е партийное 

дело 
По всей стране сейчас {прово

дится подписка на газеты и жур» 
налы на 1956 год. Самое широ^ 
кое распространение находят пе
риодические издания среди тру
дящихся нашего комбината. Это 
гошорит о том, что газеты, кни
ги, журналы пользуются огром
ной популярностью среди метал
лургов. 

Вместе с тем, это отнюдь не 
означает, что распространение 
периодической печати можно пре
доставить самотеку. Факты пока
зывают, что только' там, где пар
тийные руководители отнеслись 
к проведению подписки так, как 
этого требует большое важное де
ло, и результаты налито. Здесь 
умело проводится индивидуаль
ная разъяснительная работа. Поэ
тому успешно проведена подии 
ска не только на центральные га
зеты, но и на отраслевые науч
но-технические издания, та мест
ные газеты и журналы. 

Так именно цроводится эта ра
бота в сортопрокатном и копровом 
цехах, где партбюро и их секре
тари тт. Черненко и Анфимов су
мели привлечь к этому делу ак
тив. Здесь организованно прошла 
подписка на центральные газеты 

журналы, а теперь успешно 
распространяются местная печать, 
научно-технические издания. Так 
в сортопрокатном цехе на газету 
«Магнитогорский рабочий» под
писалось 326 человек. 320 сор
топрокатчиков «подписались на 
зашсдску ю газету «Магнитогор
ский металл», 39 человек — на 
Блокнот агитатора», 49 товари

щей—на новый журнал «Ме
таллург». 

Вместе с тем, во многих цехах 
партийные организации подошли 
к этому делу формально, как к 
техническому делу и не проводят 
в коллективе должной разъясни
тельной и организаторской рабо
ты. Это (привело к неудовлетвори
тельному распространению мест
ных изданий в этих цехах. Так 
именно обстоит дело во втором 
мартеновском цехе, где к 21 но-
ября было распространено' веет 
только 32 'экземпляра газеты 
«Магнитогорский рабочий», 10 
экземпляров '«Магнитогорского 
металла», 2 экземпляра—«Блок
нота агитатора» и 15 экземпля-

I ров журнала «Металлург». 
Не 'проявляет заботы о распро

странении местной печати парт
бюро обжимного цеха во главе с 
т. Жгулевым. Иначе, чем же 
объяснить, что в этом большом 
цехе, где трудятся мношие сотни 
рабочих, одних агитаторов не
сколько десятков — только чет
веро товарищей подписались на 
«Блокнот агитатора», 28 человек 
на заводскую газету и 22—на 
городскую газету, только 12 че
ловек — на журнал «Металлург». 

Не лучше проводят работу по 
подписке на местные издания 
парторганизации прооволочно-
штрипсового, котельно-ремонтно*-
го, основного механического це
хов, мартеновского цеха № 3, 
цеха ремиромпечей УКХ. 

Такое положение с распростра
нением местных изданий и техни
ческих журналов совершенно) не- i 
терпимо. Работу эту нужно про- ; 
водить, как важное политическое 
мероприятие, вовлекая в это дело 
агитаторов, парщруппоргов, ру
ководителей участков. 

Необходимо широко развернуть 
разъяснительную работу с тем, 
чтобы к 10—15 декабря полно
стью завершить подписку на га
зеты и журналы, 

Б. А В Е Р И Н , 
заместитель секретаря 

парткома. 

О серьезных недостатках в работе 
железнодорожного транспорта 

В нашей стране труд охраняет
ся (законом. Всякое увеличение 
продолжительности рабочего дня 
допускается с разрешения проф
союзных организаций и только в 
особо исключительных случаях. 
Кроме того, на железнодорожном 
транспорте категорически запре
щается заставлять работать локо
мотивные бригады сверх уста
новленного времени. 

Но, несмотря на это, при по
пустительстве и. о. начальника 
ЖДТ т. Баранова, начальника 
службы движения т. Каверзина и 
беспринципности со стороны 
председателя доркома т. Безруко
ва, диспетчеры первого района 
тт. Ена, Вершинин, Лапин, Доб
рынин встали на путь системати
ческого увеличения рабочего дня 
локомотивных бригад от 30 ми
нут до двух часов, то-есть вме
сто того, чтобы меняться брига
дам в 8 часов вечера или утра, 
смена происходит с опозданием. 
Вот факты. 

15 ноября этого года бригады 
электровозов № 05 и № 30 сме
нились на станции РИС вместо 
18 часов в 19 часов 10 минут. 
16 ноября бригада электровоза 
№ 05 сменилась на станции | 
РИС .вместо 18 часов в 19 час. 
30 мин. (диспетчер т. Ена). 

Таких примеров можно приве
сти очень много. Допустимо, ког
да смена бригад задерживается 
из-аа каких-либо серьезных при
чин. Но у нас это вошло в 
систему. На требования ма
шинистов сменяться во-врамя, 
диспетчера вопреки здравому 
смыслу начинают убеждать и 
доказывать, что они правы. 
И это не (проходит без мно
гозначительных намеков, без ос
корбления машинистов. 

Хуже того, на станции Дробил
ка нормы и расценки таковы, 
что машинисты грубо нарушают 
правила технической эксплуата
ции при молчаливом согласии 
диспетчеров. Дело в следующем. 

За поездом на фабрике при
креплен специально электровоз. 
Всегда и везде при подаче элек
тровоза под состав должна про
водиться проба тормозов. Но так 
как автоматчик на станции 
один, а поездов проходит много, 
то сульфидный поезд никто и ни
когда на станции Дробилка не 
осматривает, проба тормозов не 
производится. Несмотря на это, в 
маршруте аккуратно записывает
ся «проба тормозов» — 15 ми
нут. На законные требования ма
шинистов о пробе тормозов и 
осмотре вагонов автоматчиком и 
выдаче соответствующего доку
мента диспетчеры станции нахо
дят все возможности для того, 
чтобы их ущемить. 

Если машинист все-таки наето<-
ит на пробе тормозов на станции 
Дробилка и займет 15 минут (ко
торые всегда записываются в 
маршрут), то он больше двух по
ездов не сделает, так как диспет
чер обязательно (чтоб не свое
вольничал) пошлет дополнительно 
один, два электровоза, в резуль
тате чего машинист не зарабо
тает то, что ему положено. 

Такая система работы диспет
черского аппарата приводит к на
рушениям правил технической 
эксплуатации. 

На наш взгляд, назрел (вопрос 
проведения совместного собрания 
всех работников железнодорожно
го транспорта, которое не провоз 
дилось с момента реорганизации 
партбюро ЖДТ. Особенно это 
необходимо сделать сейчас, когда 
настала зима и слаженность 
в работе всех служб транспорта 
особенно важна для нормальной 
работы комбината. 

Однако факты говорят о том, 
что снегопад ?—8 ноября застал 
железнодорожный транспорт врас
плох, неподготовленным. 

Проведение такого собрания 
подняло бы активность коллекти
ва ЖДТ в работе в зимних усло
виях, помогло бы устранить ряд 
серьезных недостатков. 

В. СЕМЕНОВ. 

С Е М И Н А Р РЕДАКТОРОВ 
И ЧЛЕНОВ Р Е Д К О Л Л Е Г И Й 

С Т Е Н Г А З Е Т 

30 ноября в 5 часов 30 минут 
вечера в зале заседаний парткома 
завода 'состоится очередной семи
нар редакторов и членов редкол
легий стенных газет. 

Заводской партийный комитет. 

К С В Е Д Е Н И Ю ПРОПАГАНДИСТОВ 
И С Л У Ш А Т Е Л Е Й П О Л И Т Ш К О Л 

В магазин «Книготорга» № 1 
(остановка трамвая кинотеатр 
«Магнит») поступили в иродажу 
книги «В помощь слушателям по
литшкол». 

Редактор Д . М. ГНИЛОРЫБОВ. 

В ТЕАТРЕ И КИНО 
ТЕАТР им. А. С. П У Ш К И Н А се

годня «История одной любви». 
КИНОТЕАТР «МАГНИТ» сегодня 

и завтра «Кровавая дорога», «Лю
бовь женщины*, в зале кинохрог 
ниши «Мастера индийского искус-

КИНОТЕАТР «КОМСОМОЛЕЦ» се

годня и завтра «Чемпион мира», 
«Любовь женщины». 

КИНОТЕАТР им. А М . ГОРЬКО
ГО сегодня и завтра «Кровавая 
дорога». 

ДВОРЕЦ К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛЛУР
ГОВ сегодня и завтра «Красное и 
черное». 

Адрес редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-38-04 и 3-31-33. 
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ьто, что не уделял должного вни
мания решению вопросов улуч
шения торговли в городе, куль
турно-бытового обслуживание 
трудящихся. 

На недостатках в руководстве 
горкома .партии идеологической 
работой остановился в своем вы
ступлении заместитель секретаря 
парткома завода т. Аверин. 

— Ежемесячно в горкоме- КПСС 
проводятся совещания по обсуж
дению планов работы на следу
ющий месяц, —говорит выступаю
щий. Но т. Хрусталев не нахо^ 
дит времени бывать на этих со
вещаниях. 

Тов. Аверин говорил также о 
необходимости улучшить работу 
по подбору кадров партийных ра
ботников, добиваться, чтобы пар
тийные руководители системати
чески выступали с докладами пе
ред трудящимися. 

Директор комбината т. Воронов 
в своем выступлении остановил
ся на недостатках в работе ком
бината, неиспользованных резер
вах производства и рассказал о 
мероприятиях, которые будут 
проведены в ближайшее время с 
тем, чтобы успешно решить от
ветственные задачи, поставлен
ные перед коллективом металлур
гов в 1956 году. 

В трениях выступили также 
секретарь горкома ВЛКСМ т. Ага-
питов, управляющий трестом 
«Машитоетрой» т. Анкудинов, 
председатель исполкома горсовета 
т. Полухин, секретарь обкома 
КПСС т. Салмин и другие. 

Конференция -признала работу 
горкома, партии удовлетворитель
ной, приняла развернутое реше
ние и избрала новый состав гор
кома КПСС и ревизионной комис
сии. 

На «состоявшемся пленуме гор
кома партии первым секретарем 
горкома КПСС избран т . Щерба
ков П . А. , вторым — т . Хруста
лев А. И . и секретарем горкома 
партии — т . Андронов Г. С. На 
пленуме утвередены также заве
дующие отделами. 

На снимке: передовые листопрокатчики старший оператор 
главного поста с ре дне л истового стана Е. М. Вишневский и 
оператор Н. П. Чирченко за работой. 

Фото Е. Карпова. 


